

ABSTRAK

Siti Khodijah BB, NIM : 2113142072. *Tortor Ilah Majetter* Pada Masyarakat Simalungun Kajian Terhadap Nilai. Skripsi. Medan : Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan, 2016.

Tortor Ilah Majetter merupakan tarian hiburan yang berasal dari daerah Simalungun yang sering hadir pada acara Pesta Rondang Bittang. *Tortor Ilah Majetter* merupakan *Tortor Ilah*/nyanyian berpantun. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana *Tortor Ilah Majetter* pada masyarakat Simalungun kajian terhadap nilai.

Untuk membahas tujuan penelitian di atas, digunakan teori-teori yang berhubungan dengan topik penelitian ini yaitu teori nilai yang terdiri dari nilai religious, nilai estetika, nilai social, dan nilai moral atau etika.

Waktu yang digunakan penelitian dalam membahas *Tortor Ilah Majetter* Pada Masyarakat Simalungun Kajian Terhadap Nilai selama 3 bulan yaitu bulan Juni 2016 sampai Agustus 2016. Tempat lokasi penelitian adalah desa Purba Tongah Kecamatan Purba, Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara. Analisis data pada penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif, teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, studi pustaka, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian berdasarkan data yang terkumpul dapat diketahui bahwa *Tortor Ilah Majetter* merupakan tari permainan muda-mudi pada malam terang bulan saat bulan purnama yang disertakan dengan nyanyian berpantun. *Tortor Ilah Majetter* menggambarkan kegembiraan suka-cita muda-mudi masyarakat Simalungun. Walaupun tidak banyak dalam ragam gerakannya, akan tetapi *Tortor Ilah Majetter* memiliki nilai-nilai yang diantaranya adalah : 1) Nilai Religi/Kepercayaan yang dapat dilihat melalui syair, 2) Nilai Sosial dapat dilihat melalui gerakan yang dilakukan secara bersama dan serempak yang menandakan masyarakat Simalungun sangat erat kebersamaanya, 3) Nilai Estetika dapat dilihat melalui gerakan, pola lantai yang tertata dengan baik dan rapi. Selain itu juga dapat dilihat melalui busana dan rias penari, dan 5) Nilai Moral atau Etika yang dapat dilihat melalui gerakan, pola lantai, busana yang terdapat batasan dan aturan-aturan.

Kata kunci : *Tortor Ilah Majetter*, Nilai, Simalungun.